
Courriel ouvert-Open email  05.10.10(bis) d’abord au père Jean-Marie Petitclerc et à Etudes
François Garczynski< mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/>  Du 5 au 7 octobre / from 5th to 7 th October 2010       
ingénieur du génie rural des eaux et des forêts (retraité depuis 2002 / retired since 2002)

34 avenue La Bruyère F38100 Grenoble (France) téléphone / phone 04 76 51 05 90
Un éducateur spécialisé, sensibilité écolo, nos 5 sens, le 6ème du sourcier et relations chrétiens-musulmans / A youth worker, ecological feeling, our 5 senses, the dowser 6th one and christian-muslim relations
Pièces jointes / Attachments : courriels ouverts (co); courriels ouverts-open emails (co-oe) ; notes de lecture/ reading notes (ndl) et divers textes antérieurs / and various previous texts.
Ma sœur Ghislaine, éducatrice spécialisée à la retraite, me dit bonne fête au téléphone le 4 octobre, en se trompant faute de se rappeler qu’avec le prénom Chantal, notre mère me confia à saint François non pas d’Assise mais de Sales, même si celui d’Assise reste le premier des François et leur saint patron. À ma sœur, je redis ces paroles de Jean-Marie Petitclerc – prêtre salésien, polytechnicien et éducateur spécialisé –  après sa conférence-débat du 1er octobre à Chatte à mi-chemin entre Grenoble et Valence : il passa une année merveilleuse, comme stagiaire dans la maison d’enfants Le Reverdi du 77 dont ma soeur était directrice. Ghislaine ajoute aussitôt ‘‘moi aussi avec lui’’, et sa réflexion de directrice dont il dut entendre parler au Reverdi : ‘‘Surtout pas un polytechnicien !’’ C’était assez banal, car notre père en était un : ça revenait souvent dans les conversations familiales et il regrettait qu’aucun de ses 4 fils ne le soit aussi !
Le 1er octobre Jean-Marie Petitclerc montra sa sensibilité écolo : rendre la Terre plus belle pour la génération suivante, pollution, demain c’est la cata. Ma sensibilité écolo, c’est surtout de dévoiler les rôles  de l’arbre des champs dont un film [co-oe  03.05.10 (bis)] et un livre 1 parlent si peu. On en replante depuis 30 000 ans 2 [ndl Effondrement] et encore aujourd’hui notamment au Sahel [co-oe 03.09.10]. Sans arbre champêtre, l’agriculture bio n’est pas durable ; ses prophètes devraient dire aussi que doper le sol avec des engrais chimiques, c’est la cata car finalement ça ne sert à rien, de même que doper l’athlète ça finit mal.
 Jean-Marie Petitclerc donna à sens  3 significations : sensation, direction et signification. À nos 5 sens  goût, odorat, ouïe, toucher, vue peut s’ajouter le 6ème.  Adolescent, sans doute entendit-il parler du clocher penché de Moyaux à 10 km au nord-ouest  à Thiberville [co 17.11.09, 21.10.09 et 8.9.10]. Internet dit qu’il est d’une famille de médecins. Des médecins ont attribué des cancers de patients, habitant tour à tour la même maison ou en même temps des appartements superposés, à des anomalies souterraines. Je suis sourcier amateur depuis 20 ans : 5 avec pendule et 15 à mains nues. Ce 6ème sens, parfois télépathie reconnue entre humains et animaux, ici entre environnement et sourcier, ça sent le roussi selon certains croyants et prêtres : je dois ce don aussi à 2 prêtres sourciers [ntte 1bis-00]. Croyants ou non, des rationalistes en rient. De Georges Charpak mort le 29 septembre, je lis 3 : ‘‘Il s’en prend avec Henri Broch, un professeur de physique, aux imposteurs scientifiques et aux marchands d’illusions. Dans un livre (éd. Odile Jacob) qui devient un best-seller, Devenez sorciers, devenez savants, ils étrillent joyeusement astrologues, sourciers, télépathes et numérologues’’. Le 9 octobre je rencontre à Paris des gens qui bégaient comme moi [Inter-self-help ou entraide entre bègues adultes sauve-qui-peut] ; le 10 octobre je tâte les dessous d’une maison et de son terrain près de Rouen et ceux du clocher penché de St-Léger-aux-Bois, dans l’extrême nord-est du 76 : mon 6ème clocher penché. Autres clochers penchés aux dessous à tâter ?
Je lis 4: ‘‘Les travaux de M. Bierkens permettent d’évaluer la contribution du surpompage des eaux souterraines à l’élévation du niveau de la mer. Le déficit annuel de 283 km3 d’eau dans les nappes souterraines finit dans les océans, dont il élève le niveau de 0,8 mm par an’’ : à confirmer par l’article de Geophysical Research Letters ! L’eau souterraine pompée pour irriguer ne va pas à la mer mais s’évapore surtout, faute d’arbres champêtres [co-oe  03.05.10 (bis)], car le Jourdain ne coule pas mais stagne dans la mer Morte (ndl The Baptism Site p. 2), le Colorado n’est plus qu’un ruisseau à son embouchure dans le Pacifique (ndl L’avenir de l’eau p. 5). Dans Etudes de septembre 2010, 1 + 3 = 4 auteurs font l’éloge de la simplicité. Sur l’environnement presque depuis le big-bang, voici 2  simplicités  complexes :   ntte-newslet 9-00 (commentaires du graphique rayon ionique-numéro atomique) et nlle 2-01/news 2-01 (6 encadrés). 
Jean-Marie Petitclerc parla aussi de violence et terrorisme. On posa une question sur les musulmans. J’ai parcouru la thèse du père Edouard-Marie Gallez 5 [ndl1, ndl2, ndl3 Aux origines de l’Islam] et le livre du père François Jourdan 6 [ndl Dieu…chrétiens…musulmans]. Les médias chrétiens parlent peu de 200 ans d’islamologie sur Islam et Coran, qui font penser à d’autres relations chrétiens-musulmans, surtout avec des musulmans modernisants, notamment pour désarmer spirituellement les candidats kamikazes.
--------------

My sister Ghislaine – a retired youth worker – says me happy nameday on the phone on 4th October, in mistaking for want of remembering with the christian name Chantal, our mother did not entrust me to saint Francis of Assisi but to the one of Sales, even if the one of Assisi remains the first one of all the Francis and their patron saint. To my sister, I repeat the words of Jean-Marie Petitclerc – a salesian priest, graduate of the Ecole Polytechnique and youth worker –, after his conference-debate on 1st October in Chatte half-way between Grenoble and Valence : he spent a marvellous year as a trainee in the youth home Le Reverdi in the 77. My sister was the manager. At once Ghislaine adds ‘‘me also with him’’, and her manager thought doubtless heard by him in Reverdi : ‘‘Above all not a graduate of the Ecole Polytechnique !’’ It was rather usual, because our father was also such a graduate : that kept occuring in the family conversations ; he regreted  none of his 4 sons is such a graduate of the Ecole Polytechnique !
On 1st October Jean-Marie Petitclerc showed his ecological feeling : to make the Earth more beautiful for the next generation, pollution, tomorrow it’s the disaster. My ecological feeling is mostly to uncover the roles of the field tree. A film [co-oe  03.05.10 (bis)] and a book due to the same author 1 talk a little thing on it. It has been planted for 30 000 years in New-Guinea 2 [ndl Effondrement] and it is planted still today notably in Sahel [co-oe 03.09.10].  Without field tree, the organic agriculture isn’t sustainable ; his prophetes would have to say doping the soil with chemical fertilizers is disastrous since finally it’s useless, as doping the athlete comes to a bad end.
Jean-Marie Petitclerc talked about feeling, direction and meaning. To our 5 senses  tastet, smellt, hearing, touch and sight, a 6th one may be added  When he was teenage, doubtless he heard of the leaning church tower of Moyaux, 10 km north-west of his childhood town Thiberville in 14 [co 17.11.09, 21.10.09 et 8.9.10]. Internet says he is of a doctor family. Doctors put cancers of patients, living by turns in the same house or at the same time in superimposed flats, to subsoil anomalies. I have been an amateur dowser for 20 years : 5 with pendulum and 15 with bare hands. This 6th sense, sometimes telepathy recognized between humans and animals, here between environment and dowser, smells burning according to some believers and priests. I also owe this gift to 2 dowser priests [ntte 1bis-00]. Whether they are believer or not, rationalists laugh at it. Of the french physicist Georges Charpak died on 29th September, I read 3 : ‘‘He sets with Henri Broch, a physics professor, about scientific impostors and illusion merchants. In a book (ed. Odile Jacob) which becomes a bestseller, Become sorcerer, become skilful, they happily tear to pieces astrologers, dowsers, telepaths and numerologists’’. On 9th October in Paris I meet people who stutter as me [Inter-self-help or mutual aid between adult stutterers, stamepede]; on 10th October I test the undersides of a house and of its plot close by Rouen, and the undersides of the leaning church tower of Saint-Léger-aux-Bois, in the furthest north-east of the 76 :  my 6th leaning church tower.  Other leaning church towers with undersides to be tested ?.
I read 4 : ‘‘M. Bierkens’ works allow to estimate the contribution of the groundwater overpumping to rise the sea level. The annual groundwater deficit of 283 km3 ends in the oceans in rising their level 0.8 mm per year’’ : to be checked by the article of Geophysical Research Letters ! The groundwater pumped to irrigate doesn’t go the sea but above all evaporates, for lack of field trees [co-oe  03.05.10 (bis)]. Actually the Jordan river doesn’t flow but stagnates in the Dead Sea (ndl The Baptism Site p. 2) and the Colorado River is only a stream at its mouth in the Pacific Ocean (ndl L’avenir de l’eau p. 5). In Etudes of September 2010, 1 + 3 = 4 authors sing the praises of simplicity. About the environment almost since the big-bang, here are 2 complex simplicities : ntte-newslet 9-00 (comments on the graph ionic radius-atomic number) and nlle 2-01/news 2-01 (6 boxes). 

Jean-Marie Petitclerc also talked about violence and terrorism. A question was asked on the muslims. I glanced through father Edouard-Marie Gallez’s thesis 5 [ndl1, ndl2, ndl3 Aux origines de l’Islam] and father François Jourdan’s book 6 [ndl Dieu…chrétiens…musulmans]. The christian medias talk little about 200 years of islamology on Islam and Coran, which could lead to think about other christian-muslim relations, above all with modernizing muslims, notably to disarme the kamikaze candidates spiritually.
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